

#BADEN-WÜRTTEMBERG 26. Februar 2018

Workshop Weiterentwicklung des NachwuchskräfteTV

Zum 30.09.2018 läuft der Nachwuchskräfte Tarifvertrag bei der DB aus.



Wie in den letzten Jahren auch fordern wir wieder deutliche Verbesserungen für all unsere Nachwuchskräfte. Deshalb fand am 23.02. im casino der DB in Karlsruhe einer von vielen regionalen Workshops zur Weiterentwicklung des Nachwuchskräfte Tarifvertrags statt. Es wurde mit rund 15 Nachwuchskräften fleißig gearbeitet und diskutiert. Die Ergebnisse unseres Workshops werden wir nun an die entsprechenden Stellen weitergeben damit diese ein Gesamtpaket an Forderungen schnüren können. Im Anschluss hat die Ortsjugendleitung Karlsruhe noch zu einem Grill - Abend eingeladen. Bei ordentlichem Fleisch und leckeren Getränken konnten die Kolleginnen und Kollegen nochmal zusammensitzen und einen schönen Abend verbringen.

Als besonderes Highlight hatten wir noch den Kollegen Tom Zill vom Fonds

soziale Sicherung da, der kurz die Leistungen des Fonds vorstellte und mit dem Rückenwind - Buzzer - Spiel nochmal zur Unterhaltung beitrug.

EVG - Wir leben Gemeinschaft



[Alle Bilder anzeigen »](#)